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Уважаемые коллеги!

Высылаем декабрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПРИНЯЛ ПРЕЗИДЕНТА ОАО РЖД ВЛАДИМИРА ЯКУНИНА

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов 25 ноября принял 
президента ОАО РЖД Вла-
димира Якунина. Во встрече 

также участвовали Замести-
тель Председателя Госдумы Ни-
колай Левичев, депутаты фрак-
ции «СР» Олег Нилов, Михаил 
Брячак и Оганес Оганян.

В ходе встречи Владимир 
Якунин сообщил подробности 

мегапроекта «Трансевразий-
ский пояс развития», призван-
ного сформировать перспек-
тивную стратегию развития 
Дальнего Востока. Проект го-
товился совместно с академи-
ком Г. Осиповым и ректором 
МГУ им. М. В. Ломоносова В. 
Садовничим. Он предполага-
ет построение транспортных 
магистралей, создание 10-15 
крупных индустриальных об-
ластей в отдаленных регионах 
Сибири и Дальнего Востока, на 
территории которых сформиру-
ются промышленные кластеры 
и новые поселения.

Со своей стороны Сер-
гей Миронов заметил, что это 
очень важная и своевременная 
инициатива для нашей страны.

Он также отметил хоро-
шую работу подразделений 
РЖД на участке железной до-
роги Москва-Санкт-Петербург.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ ПРЕДЛАГАЮТ УВЕЛИЧИТЬ РАЗМЕР 
ИНДЕКСАЦИИ СТРАХОВЫХ ПЕНСИЙ

В Госдуму внесен зако-
нопроект об увеличении раз-
меров индексации страховых 
пенсий. В числе авторов за-
конодательной инициативы 
– депутаты от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ Михаил Еме-
льянов, Евдокия Бычкова, 
Олег Нилов, Александр Тар-
навский и Василий Швецов.

Документ устанавливает 
новый, более соответствующий 
социальным целям и задачам 
пенсионного обеспечения, по-
рядок индексации страховых 
пенсий. Авторы поправок от-

мечают, что в соответствии с дей-
ствующим законодательством, 
страховые части пенсии могут 
индексироваться только на вели-
чину коэффициента доходов Пен-
сионного фонда РФ, что меньше 
чем годовой индекс роста средней 
заработной платы. Помимо этого, 
начиная с 1 января 2015 года, раз-
меры и порядок индексирования 
страховых пенсий будет опре-
делять кабинет министров. При 
этом Правительство не обязано 
будет индексировать пенсии даже 
в соответствии с повышением ко-
эффициента доходов ПФР.

Проект закона, внесенный 
в нижнюю палату представи-
телями фракции «СР», пред-
усматривает четкую привязку 
уровня индексации пенсий к 
годовому индексу повышения 
средней заработной платы. При 
этом, если средств Пенсионно-
го фонда окажется недостаточ-
но, авторы законопроекта пред-
полагают покрывать данную 
недоимку за счет средств феде-
рального бюджета.

Источник: Парламентская газета



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПОДДЕРЖАЛА ВСЕРОССИЙСКУЮ АКЦИЮ
 «ЗА ДОСТОЙНУЮ МЕДИЦИНУ!»

Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ активно под-
держала Всероссийскую 
акцию «За доступную медици-
ну!», которая состоялась в Мо-
скве и ряде регионов России 
29-30 ноября.

Председатель Партии СР 
Сергей Миронов заявил о том, 
что СР разделяет позицию ини-
циатора акции – Межрегиональ-
ного профсоюза работников 
здравоохранения «Действие», 
являющегося членом Конфеде-
рации труда России – партнера 
Партии СР.

В частности, 30 ноября 
участие в шествии и митинге 
приняло Региональное отделе-
ние Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Москве. Участники 
акции требовали остановить ре-
организацию медицинских уч-
реждений, массовые сокращения 
бюджетников и провести обсуж-
дение реформы с заинтересован-
ными сторонами.

В Республике Башкорто-
стан члены Партии приняли уча-
стие в пикете, который, в связи 
административным запретом на 
его проведение 29 и 30 ноября, 
состоялся 28 ноября.

29 и 30 ноября активисты 
Регионального отделения Пар-
тии СР в Иркутской области про-
вели пикеты в городском сквере 
имени Кирова. Также они рас-
пространили более двух тысяч 
листовок в поддержку отече-
ственной медицины в больницах 
и поликлиниках областного цен-
тра.

В Перми акция была про-
ведена в Мотовилихе, у бывшего 
кинотеатра «Искра». Активисты 
Регионального отделения СР 
в Пермском крае поддержали 
инициативу медицинского про-
фсоюза, выступившего против 
реформы здравоохранения, и 
единогласно приняли резолю-
цию акции.

В Республике Татарстан 30 
ноября представители РО СР про-
вели вместе с татарстанскими вра-
чами совместный митинг в парке 
«Крылья советов» в Авиастрои-
тельном районе Казани.

В Омской области члены 
местного отделения Партии СР 
также вышли на пикет за доступ-
ную медицину.

Брянская область присоеди-
нилась к акции 29 ноября. Активи-
сты РО СР вместе с другими участ-
никами пикета выступили против 
разрушения системы бесплатного, 
доступного и качественного здра-
воохранения, против уменьшения 
доли государственных расходов на 
медицину, против проводимой по-
литики ликвидации медучрежде-
ний, сокращения персонала медра-
ботников бюджетных учреждений.

В этот же день в Людино-
во, Калужской области в рамках 
Всероссийской акции прошёл 
митинг медиков, который под-
держали члены местных отделе-
ний Партии СР Людиновского и 
соседнего Кировского районов.

В Астраханской области 
активисты РО СР больше часа 
митинговали вместе с врачами, 
держа в руках плакаты: «Руки 
прочь от стационаров», «Медра-
ботникам достойную зарплату 
на одну ставку» «Требуем уве-
личить коечный фонд в больни-
цах».

Также приняли участие во 
Всероссийской акции «За до-
ступную медицину!» предста-
вители Региональных отделений 
Партии СР в Санкт-Петербурге и 
Калининградской области.



ДЕПУТАТЫ СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ ПРИЗЫВАЮТ 
НЕ ДОВОДИТЬ ДЕЛО ДО БОЛОТНОЙ

По информации «НГ», 
сразу после новогодних ка-
никул Партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ внесет ряд 
поправок в законы о выбо-
рах. Вчера свои идеи депута-
ты обсудили с экспертами. В 
Партии считают, что Кремль, 
опасаясь событий, аналогич-
ных тем, что были на Болот-
ной площади,  может пойти 
на некоторые изменения.

Как известно, Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
является автором так называе-
мого Избирательного кодекса, 
в котором прописаны все воз-
можные варианты выборных 
систем, применяемых на тер-
ритории России. Этот документ 
внесен в Госдуму, но к его рас-
смотрению никто пока не при-
ступил. Поэтому эсэры решили 
обсудить с экспертами и внесе-
ние возможных точечных изме-
нений в избирательное законо-
дательство.

Член Общественной пала-
ты Георгий Федоров, например, 
резко высказался против филь-
тров для журналистов на изби-
рательных участках. По его сло-
вам, «туда допускаются лишь 
избранные СМИ, остальные 
– удаляются с участков». Впро-
чем, на слушаниях прозвучали 
и стандартные  предложения 
вроде отмены муниципального 
фильтра и необходимости уве-
личить минимально допусти-
мое количество членов партии 
с 500 человек  до 5 тыс., чтобы 
затруднить создание спойле-
ров ныне действующим полит-
структурам. Как стало известно 
«НГ»,  уже в новом году Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
намерена внести пакет своих 
предложений в Госдуму.

В ходе вчерашних слу-
шаний эсэры осторожно пред-

положили, что «Единой России» 
скоро предстоит отказаться от 
монополии на власть в резуль-
тате критического социального 
настроя общества. В разговоре с 
«НГ» замруководителя фракции 
«Справедливая Россия» Михаил 
Емельянов пояснил: «У власти 
сейчас нет твердой позиции по 
отношению к региональным вы-
борам в 2015 году. Очевидно, что 
недовольство населения растет, 
ухудшается социальная стабиль-
ность. В этих условиях, чтобы не 
допустить повторения событий 
на Болотной площади, думаю, им 
придется уступить в некоторых 
моментах». Емельянов считает, 
что изменения в первую очередь 
могут  коснуться института до-
срочного голосования. По его 
словам, тут нужно вводить своего 
рода ограничитель: «Позволять 
заранее проголосовать лишь тому, 
кто предъявил командировочное 
удостоверение, доказывающее, 
что человек действительно вы-
нужден уехать в день голосова-
ния». Также, подчеркнул собе-
седник «НГ», большая проблема 
сегодня – избиркомы, избираемые 
на пять лет. За этот продолжитель-
ный срок исполнительной власти 
удается  найти к их работникам 
тот или иной подход, убежден де-
путат. Чтобы это предотвратить, 
Емельянов предложил наделить 
партию правом «отзывать из ко-
миссии предателей».

По мнению члена прези-
дентского Совета по правам че-
ловека (СПЧ) Ильи Шаблинского, 
который тоже выдвинул на этих 
слушаниях ряд идей, шансы на 
то, что власть пойдет на уступки 
в корректировке избирательного 
законодательства, не слишком ве-
лики.  Возможно, это будут точеч-
ные изменения. Например, пред-
седателей участковых комиссий 
могут лишить права удалять не 

понравившегося им наблюдате-
ля с участка. Также, по мнению 
Шаблинского, поправка напра-
шивается и для традиционной 
ситуации расхождений копий 
протоколов с данными их ори-
гиналов: «Для судов это долж-
но быть основанием пересчета 
голосов».

Шаблинский напомнил, 
что федеральная власть уже 
пошла на большую уступку 
обществу, когда изменила сме-
шанную систему выборов на 
пропорциональную. Но в итоге 
партия власти «Единая Россия» 
стала терять много голосов – 
и вот одномандатные выборы 
опять введены. «Поэтому вла-
сти не допустят изменений, 
которые могли бы хоть как-то 
пошатнуть позицию партии 
власти», – заявил Шаблинский. 
Он убежден, что в стране еще 
совсем не скоро возродятся из-
бирательные блоки и залоги, 
так как все это усиливает вли-
яние оппозиции. Также, под-
черкивает он, Кремль не даст 
согласия и на снижение норма-
тива по сбору подписей.

Впрочем, по словам Ша-
блинского, даже если Кремль 
и позволит внести какие-то из-
менения, то непонятно, будут 
ли они реально работать. Когда, 
например, были возвращены 
прямые выборы губернаторов, 
напомнил Шаблинский, в дове-
сок к ним появился и муници-
пальный фильтр, «который свел 
весь результат к нулю». Еще 
пример: когда фактический за-
прет на партстроительство был 
снят, появляться в основном 
стали так называемые фейко-
вые партии, которые лишь ме-
шают реальным партиям в ходе 
выборов.

Источник: «Независимая газета»



ЕЛЕНА МИЗУЛИНА НАГРАЖДЕНА МЕЖДУНАРОДНОЙ ПРЕМИЕЙ «ВЕРА И ВЕРНОСТЬ»

Председатель комите-
та Госдумы по вопросам се-
мьи, женщин и детей, депутат 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Елена Мизу-
лина награждена Между-
народной премией «Вера 
и Верность» «за выдаю-
щийся личный вклад в 
развитие семейной по-
литики России и защиту 
традиционных семейных 
ценностей».

Как отметила депутат 
на церемонии вручения, 
которая состоялась 13 де-
кабря в Государственном 
Кремлевском Дворце, пре-
мия «Вера и Верность» – 
это одна из самых почет-
ных общественных наград 
в России.

«Для меня большая честь 
быть в числе награжденных, – 
сказала политик. – В 90-е года 
никто не ставил вопрос о тра-
диционной семейной культуре, 
о роли религии, о возрождении 
святынь, того, что свято и доро-

ДЕПУТАТ ПРЕДЛОЖИЛ НАКАЗЫВАТЬ ЧИНОВНИКОВ РЕАЛЬНЫМИ 
СРОКАМИ С КОНФИСКАЦИЕЙ 

Преступления, совершен-
ные с использованием служеб-
ного положения, должны нака-
зываться реальными сроками 
заключения и сопровождать-
ся конфискацией имущества, 
в том числе у родственников 
осужденного. Эти предложения 
содержатся в законопроекте, 
внесенном в Госдуму депута-
том от Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ  Олегом Нило-
вым, пишут в понедельник, 15 
декабря, «Известия».

Документ предлагает сде-
лать невозможным вынесение 
условного наказания за подоб-
ные нарушения закона.

В закон «О противодей-
ствии коррупции» вносится 

норма о возмещении ущерба, при-
чиненного государству преступле-
нием с использованием служебно-
го положения. Восполнить потери 
предполагается за счет виновного 
чиновника или за счет его род-
ственников, если они не смогут до-
казать законность происхождения 
принадлежащих им денег и ценно-
стей. При отсутствии таких дока-
зательств активы считаются полу-
ченными в результате нарушения 
закона или доходом от преступного 
деяния.

Законопроект содержит так-
же методику изучения сведений 
о происхождении материальных 
ценностей у членов семей осуж-
денного. Эти правила станут 
дополнительным пунктом уже 

действующего закона «Об опе-
ративно-розыскной деятельно-
сти».

Безнаказанность корруп-
ционеров уже породила несколь-
ко инициатив. В частности, де-
путаты Антон Ищенко и Иван 
Сухарев предложили ввести 
пожизненное заключение как 
меру против хищения бюджет-
ных средств, глава Следственно-
го комитета России Александр 
Бастрыкин выступил за возврат 
института конфискации, глава 
Национального антикоррупци-
онного комитета Кирилл Каба-
нов — за ужесточение наказания 
для госслужащих.

Источник: Lenta.ru

го людям. Тогда попросту было не 
до этого. А призванные под зна-
мена Фонда люди не испугались 
именно в такое время начать свою 

борьбу за духовное и нравствен-
ное обновление России. Сейчас 
времена меняются. И крепкая, 
дружная традиционная семья 
прочно заняла свое место в ряду 
основных ценностей россиян».

Елена Мизулина также отме-

тила, что все победы последних 
лет – совместное дело депута-
тов, профессионалов-экспертов 
и простых россиян.

«Эта награда – всего 
лишь аванс, – подчеркнула 
она. – Да, действительно, за 
последние годы мы много-
го добились в продвижении 
традиционных для России 
ценностей. Мы получили 
поддержку Президента РФ, 
и это дорогого стоит. Но 
нам слишком многое еще 
предстоит сделать. Каждую 
минуту, каждую секунду и 
за каждую ценность идет 
сложнейшая идейная и 
нравственная борьба. Но 
я убеждена, что нас ждет 
успех. Россия будет роди-
ной настоящей традицион-

ной семейной культуры. Она 
будет сильной, могучей и креп-
кой, потому что мы верим в это! 
Люди, которые верят в себя, в 
своих близких, в свое Отече-
ство, всегда побеждают!».



СУДИТЬ НЕЛЬЗЯ ИЗБИРАТЬСЯ

На 28 ноября было на-
значено подписание Согла-
шения между краевым из-
биркомом и реготделениями 
политических партий. 

Как понятно из названия 
документа, Соглашение должно 
регламентировать взаимодей-
ствие и информационный обмен 
между сторонами политическо-
го процесса. Если говорить точ-
нее, то цель Соглашения пре-
следует соблюдение указания 
главы ЦИКа Владимира Чурова 
о недопущении «уголовников» 
во власть. Однако средства, с 
помощью которых избиратель-
ная комиссия намерена выпол-
нить указания, не оправдывает 
цель.

Но обо всем подробнее. 
В адрес регионального отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ 21 октября 
поступило письмо от краевой 
избирательной комиссии. Для 
ознакомления они направляли 
проект Соглашения с прошени-
ем до 10 ноября выразить готов-
ность его заключить или внести 

замечания и предложения. Рас-
смотрев проект Соглашения на 
Совете регионального отделения, 
было принято решение отказаться 
от заключения Соглашения в том 
варианте, который предлагает из-
бирательная комиссия, и внести 
свои замечания.

Абсолютный недостаток до-
кумента региональное отделение 
увидело во вменении избиратель-
ной комиссией новой обязанно-
сти для политической партии. В 
этом случае мы можем говорить 
даже о превышении полномочий 
со стороны избиркома. По мне-
нию Совета регионального отде-
ления, у кандидата должно быть 
право выбора: самостоятельно 
пройти эту процедуру в МВД, 
взяв соответствующую справку, 
либо обратиться с запросом че-
рез избирательную комиссию. Но 
Соглашение лишает такого пра-
ва отдельно взятого кандидата и, 
что самое главное, обязует изби-
рательное объединение предоста-
вить весь список потенциальных 
кандидатов в депутаты и на долж-
ности глав задолго до процедуры 

выдвижения. Так, если мы го-
ворим о едином дне голосова-
ния в сентябре, то середина мая 
опережает процесс выдвижения 
кандидатов на 1-2 месяца. Уже 
не говоря о переносе единого 
дня голосования на декабрь, в 
год проведения выборов в Гос-
думу. Таким образом, при вы-
полнении условий Соглашения 
у политической партии суще-
ственно сокращается время на 
формирование списка и коман-
ды кандидатов в народные из-
бранники.

Все изложенные замеча-
ния региональное отделение 
направило в Избирательную 
комиссию Пермского края, вы-
разив готовность к сотрудни-
честву и всецело поддерживая 
наставление Владимира Чуро-
ва. Однако проект Соглашения 
остался неизменным. Как ре-
шил Совет регионального от-
деления, подписание документа 
будет означать согласие партий 
с новыми ограничениями своих 
политических свобод и прав.

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

РАБОЧИЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ МОМЕНТЫ В СВЕРДЛОВСКОМ ИЗБИРКОМЕ

11 ноября прошла рабо-
чая встреча представителей 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и ТИКа Свердлов-
ского района города Перми.

Встреча была ознамено-
вана празднованием 20-летия 
Территориальной избиратель-
ной комиссии Свердловского 
района города Перми. От име-
ни Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Председатель Сове-
та местного отделения Ирина 
П. Кошелева поздравила Пред-
седателя и секретаря отделения 
с юбилейной датой работы, вза-
мен получив благодарность от 
ТИКа за многолетний добросо-

вестный труд.
Несмотря на 

праздничное настро-
ение и атмосферу, не 
потеряли своей акту-
альности и рабочие 
моменты. Так, участ-
ники встречи поди-
скутировали на тему 
актуальных методов 
участников избира-
тельного процесса, 
обсудили дальнейшее 
взаимодействие сторон 
политического про-
цесса и особенности 
формирования резерва 
кадров на 2015 год.



В ПЕРМИ ПРОШЛА АКЦИЯ «ЗА ДОСТОЙНУЮ МЕДИЦИНУ!»

В столице Прикамья 
пикет состоялся 29 ноября 
и собрал порядка 30 че-
ловек: членов профсоюза 
«Действие», врачей, мед.ра-
ботников и неравнодушных 
эсеров.

В Перми акция пона-
чалу предполагалась в виде 

пикета у памятника Пермскому 
медведю. Однако, как рассказал 
организатор мероприятия Кон-
стантин Толкачев, «буквально 
накануне власти заявили, что 
там запланировано другое меро-
приятие. Пришлось довольство-
ваться малолюдными задворка-
ми – в Мотовилихе, у бывшего 

кинотеатра «Искра». Туда яви-
лось человек 30 – с плакатами 
и транспарантами. К слову, 
полицейских – с собакой, на 
двух машинах и двух автобу-
сах – было даже больше.

Собравшиеся – медики и 
общественники – стремились 
привлечь внимание к тяжело-
му положению здравоохране-
ния в крае, указывали на то, 
что обещания президента РФ 
Владимира Путина о повы-
шении зарплаты врачам са-
ботируются, медучреждения 
«оптимизируются» за счет со-
кращения кадров, врачи пере-
гружены, остро ощущается 
нехватка лекарств и оборудо-
вания.

Инициативу медицин-
ского профсоюза подхватили 
члены Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Пермском 
крае. Они поддержали участ-
ников пикета в саботировании 
начавшихся реформ здравоох-
ранения и единогласно приня-
ли резолюцию акции.



САМЫЙ ТРОГАТЕЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК В ГОДУ
В последнее воскресенье 

ноября традиционно отмеча-
ется День Матери. В этот день 
и всю следующую неделю ма-
терей поздравляли, говорили 
теплые слова, дарили памят-
ные подарки.

Ярко прошел этот празд-
ник и в местных отделениях 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  города Перми и 
Пермского края. Вооружив-
шись поздравлениями, слова-

ми благодарности, сувенирами и 
грамотами Председатели Сове-
тов местных отделений, муници-
пальные депутаты поздравляли 
матерей – членов и сторонников 
Партии. В Свердловском и Ор-
джоникидзевском районах города 
Перми прошли теплые встречи, в 
Мотовилихинском районе города 
Перми на праздничном торжестве 
отдельные поздравления прозву-
чали и юбилярам, заслуженным 
членам Партии. В Индустриаль-

ном районе города Перми ма-
терям были вручены билеты 
в драматический театр на по-
становку «Владимирская пло-
щадь». Поздравления в честь 
Дня Матери были организованы 
и в местных отделениях Партии 
Пермского края: в Осинском, 
Суксунском, Березовском и 
других районах. Встречи про-
ходили в уютной атмосфере ду-
шевного материнского тепла.

В БАРДЕ РАЗЫГРАЛИ КУБОК ШКОЛЫ ПО ТЕННИСУ 
Соревнования по на-

стольному теннису прошли 7 
декабря в бардымской школе 
№»2. Школьники всех воз-
растов могли посостязаться в 
этом виде спорта и заслужить 
титул лучшего теннисиста.

Предстоящие соревно-
вания вызвали живой интерес 
у ребят – количество болель-
щиков не уступало количеству 
участников. Между юными 
теннисистами развернулась не-
шуточная борьба, но проиграв-
ших, как всегда, не оказалось. 
Помимо титулов, грамот и по-
дарков, соревнования подарили 
ребятам позитивные эмоции, 
повысили уровень спортивной 
сноровки и мастерства.

Соревнования проходили 
под эгидой Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Поблагода-
рил ребят за игру и поздравил 

лучших спортсменов Председа-
тель Совета местного отделения 
Партии в Бардымском районе, де-
путат Совета депутатов Бардым-
ского сельского поселения Дамир 
Юсуфкулов. Дамир Мазитович 

выразил надежду, что ребята не 
остановятся на достигнутом и 
будут дальше совершенствовать 
свое умение игры в настольный 
теннис.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем вам счастья, крепкго здоровья, ещё 
больших успехов в Вашей нелёгкой работе, долгих лет жизни и 

отличного настроения!
Благополучия и домашнего уюта, любви и человеческого счастья!

03 Января

04 Января

09 Января

09 Января

13 Января

13 Января 

13 Января

14 Января

16 Января

17 Января

18 Января

19 Января

23 Января

25 Января

25 Января

26 Января

30 Января

31 Января

Казанцев Николай Васильевич

Рыбин Евгений Николаевич

Беляева Татьяна Петровна

Веприкова Татьяна Кузьмовна

Бубнова Светлана Павловна

Боталова Людмила Анатольевна

Гагарина Татьяна Валентиновна

Новиков Игорь Михайлович

Степанов Владимир Анатольевич

Писковий Дмитрий Анатольевич

Иванов Михаил Владимирович

Сибирякова Зинаида Владимировна

Калинин Сергей Владимирович

Петухова Татьяна Николаевна

Перина Любовь Валентиновна

Симонов Михаил Васильевич

Каменских Андрей Викторович

Зайцева Марина Николаевна

Депутат Земского Собрания Верещагинского муниципального района

Депутат Думы Красновишерского городского поселения

Депутат Совета депутатов Купросского сельского поселения Юсьвинско-
го муниципального района

Депутат Земского Собрания Чусовского муниципального района

Депутат Совета депутатов Куединского сельского поселения

Депутат Совета депутатов Купросского сельского поселения Юсьвинско-
го муниципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского поселения Кочевского  
муниципального района

Глава Вознесенского сельского поселения Верещагинского муниципального 
района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Добрянском районе

Депутат Земского Собрания Березовского муниципального района 

Депутат Совета депутатов Пожвинского сельского поселения Юсьвин-
ского муниципального района

Глава Пашийского сельского поселения Горнозаводского муниципального 
района

Председатель Совета МО в Красновишерском районе
Глава Красновишерского городского поселения

Депутат Совета депутатов Ваньковского сельского поселения Чайковско-
го муниципального района

Депутат Земского Собрания Березовского муниципального района

Председатель Совета МО в Кунгурском районе, Депутат Кунгурской го-
родской Думы

Депутат Думы Нытвенского городского поселения 

Депутат Совета депутатов Большекустовского сельского поселения Куе-
динского муниципального района 

Юбиляр

Юбиляр

Юбиляр

Юбиляр
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